

Antrag Öffentlich	Datum 15.04.2003	Nummer A0061/03
Absender Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen – future! die jugendpartei Alter Markt 1 39090 Magdeburg		Wird von der Verwaltung ausgefüllt. Aufgenommen in d. TO d. Sitzung d. Gremiums Stadtrat
Adressat Gerhard Heint Alter Markt 1 39090 Magdeburg		am 05.06.2003 14:00
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 05.06.2003 14:00	
Kurztitel Aufbewahrung von Schulranzen		

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, inwieweit im Rahmen zukünftiger Sanierungsvorhaben an verbleibenden Magdeburger Schulen Möglichkeiten zur Aufbewahrung von Schulranzen (z.B. Schließfächer) angeboten werden können.

Über geeignete Formen und Finanzierungsmodelle (u.a. Anmietung von Schließfächern über Firmen) ist gemeinsam mit den Elternvertretern, Schulleitungen und Schülern nachzudenken.

Der Antrag ist zur Beratung in die Ausschüsse **BSS, GeSo** und **F/G** zu überweisen.

Begründung:

„Fast jede Mappe ist zu schwer“, so titelte die „Volksstimme“ in ihrer Ausgabe vom 03. April 2003. Ein Schulranzen-Test in der Grundschule Stormstraße im Auftrag der AOK hatte ergeben, dass bei fast allen Kindern die Mappe viel zu schwer ist. Der Ranzen sollte nur 10 Prozent des Körpergewichts wiegen, da es sonst zu frühzeitig zur Krümmung der Wirbelsäule und zu Haltungsschäden kommen kann.

Deshalb sollten Eltern, Lehrer und die Kinder zunächst darauf achten, dass keine überflüssigen Sachen in der Schultasche herumgetragen werden. Andererseits ist nach geeigneten Möglichkeiten zu suchen, wie das tägliche Tragen der Schulranzen bzw. das Gewicht deutlich reduziert werden kann, indem bestimmte Inhalte der Schultaschen in der Schule selbst aufbewahrt werden können.

Alfred Westphal
Fraktionsvorsitzender